

16 Port-Gentil

Enseignement professionnel/Remise de certificats de spécialisation au CSP

La promotion Jullice Brenda Mfoubou sur le marché de l'emploi



Le gouverneur Patrice Ontina gratifiant un récipiendaire.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

La cérémonie de remise officielle des parchemins aux impétrants a eu lieu en présence du gouverneur Patrice Ontina.

LA 16e promotion du centre de spécialisation professionnelle (CSP) baptisée, à titre exceptionnel,

"Jullice Brenda Mfoubou" – du nom d'une fidèle collaboratrice dudit centre décédée récemment –, forte de 38 stagiaires, est désormais sur le marché du travail.

À l'occasion de la remise des attestations aux impétrants, vendredi dernier, deux allocutions ont été prononcées. D'abord celle du président du Conseil d'administration (PCA),

Léon Folquet, qui a rappelé que la formation professionnelle initiée en 2003 par l'État gabonais et la société Total Gabon à travers le CSP a déjà fait ses preuves à Port-Gentil : "C'est donc avec enthousiasme que nous continuons à soutenir, chaque année, l'émergence des acteurs du développement industriel du Gabon en général, et de Port-Gentil en particulier.



Officiels et impétrants réunis pour une photo souvenir.

Je profite d'ailleurs de cette occasion pour remercier aussi les opérateurs économiques qui ont contribué à la formation des stagiaires. J'exprime de même toute ma reconnaissance aux parents et aux heureux récipiendaires", a-t-il déclaré. Pour sa part, le directeur général dudit centre, Victor Rogandji est revenu sur les grands travaux réalisés cette année au sein

du CSP. Il a ensuite encouragé et remercié l'équipe pédagogique, notamment le corps professoral, pour la qualité du travail abattu. "À vous stagiaires et chers lauréats, nous sommes fiers de vos résultats exceptionnels. Nous vous invitons à continuer sur cette lancée. Certes nous n'avons pas encore atteint l'excellence, mais nous sommes dans la bonne direction", a-t-il dit,

en substance. Notons qu'à la fin de chaque année académique, le CSP remet des certificats de spécialisation à ses stagiaires après 9 mois de formation dans les filières ci-après : maintenance mécanique industrielle, tuyauterie-soudure industrielle, instrumentation-régulation industrielle, maintenance électricité.

Éducation/Prix "Classe de l'excellence"/Première édition

Plus de soixante élèves primés

CNE
Port-Gentil/Gabon

L'initiative des jeunes conseillers municipaux de la commune de Port-Gentil vise à récompenser les efforts des meilleurs élèves des établissements secondaires de la cité pétrolière.

L'ESPLANADE du bord de mer a prêté dernièrement son cadre à la cérémonie de remise des prix aux meilleurs élèves de l'ensemble des établissements secondaires publics et ceux reconnus d'utilité publique de la capitale économique.

L'initiative des jeunes conseillers municipaux, dénommée "Classe de l'excellence", vise à encourager l'excellence en attribuant des récompenses aux cracks (une soixantaine) de tous les niveaux, de la 6e jusqu'en Terminale. Les prix sont en majorité composés d'ouvrages scolaires.

Des chefs d'établissement sélectionnés sur la base des résultats annuels de leurs structures ont également été primés. C'était en présence du maire de la commune, Gabriel Tchango, des partenaires de la première édition de "Classe de l'excellence" et



Davy Ilougou, représentant des conseillers municipaux lors de son intervention.



Vue des parents et élèves lors de la cérémonie.

des parents d'élèves. Davy Ilougou, membre du comité d'organisation et représentant des conseillers municipaux, a présenté les objectifs de "Classe de l'excellence" : "récompenser les meil-

leurs élèves, (...) remotiver nos jeunes frères qui apprennent encore, et (...) redonner un goût particulier à l'éducation au niveau de l'Ogooué-Maritime". Pour la deuxième édition, l'année prochaine, "Classe



Le maire Tchango récompensant un chef d'établissement.



Photo de famille entre le maire Gabriel Tchango et quelques chefs d'établissement primés également.

de l'excellence" promet de distinguer aussi les élites du primaire (premier degré). "Notre mission est de contribuer à donner à nos jeunes l'envie d'être toujours parmi les meilleurs, car c'est dans un es-

prit de compétition et de compétitivité que l'on se fait, que l'on devient meilleur", a confié Davy Ilougou. N'ayant pas assisté à la cérémonie pour des raisons d'agenda, le parrain de

l'événement, Christian Patrichi Tanasa, par ailleurs directeur de Gabon Oil Company, a transmis ses encouragements à tous les cracks de cette première édition.